

MERIDIANO DE LA

Por ENTREVISTA DARÓ

Terminó ya la temporada futbolística para nuestros juveniles. Cuatro de ellos ya han sido probados en el primer equipo. Uno de éstos es Juan de ellos Clará Estañol, capitán de los juveniles, que es quien responde a nuestras preguntas este mes.

- Fue el azar quien os llevó a conquistar el título de Campeones de vuestro grupo, o fue el juego desarrollado por el Guixols juvenil quien lo hizo posible?

- No, creo que nos lo teníamos bien merecido y aún en el Martínez de Laguardia, teníamos que haberle llevado varios puntos de ventaja al Palamós, nuestro inmediato seguidor, pero...

- ¿Ha sido ésta la mejor campaña llevada a cabo por el equipo juvenil de fútbol en los últimos años?

- De los tres años que estoy en el equipo juvenil, ha sido ésta nuestra mejor temporada.

- ¿Cuál ha sido el mejor encuentro que ha realizado Juan Clará en la presente temporada y cuál el peor?

- El mejor, el realizado contra el Figueras aquí en San Feliu, y el peor en el campo del Palafrugell.

- Explícanos tu debut en el primer equipo.

- Pues no estoy contento del modo que me fueron las cosas, ya que influyó la falta de preparación física adecuada y debido a ello, en la segunda parte bajó mucho mi rendimiento. Aunque por ser el primer partido, no debo desmoralizarme ... ¡otra vez será!

- De los cuatro juveniles que han jugado en el primer equipo, ¿Cuál es a tu juicio el que mejor lo hizo?

- Tanto Vera, como Chamorro y Borrego y un servidor, pusimos todo nuestro leal saber en la defensa de unos colores y creo que los cuatro no regateamos esfuerzo alguno para el bien del equipo.

- Por último, ¿Jugarán estos juveniles y otros, en un próximo futuro muy lejano como titulares del A.D. GUIXOLS?

- Sí, si nos dan la confianza debida junto a unos entrenos adecuados.

- Gracias amigo Juan, y ahora a prepararse intensamente para que un día puedas defender los colores guixolenses en pruebas deportivas.